



DELAIN IMMOBILIER

3 Pièces

111 m²

Réf. 515V1753A

880 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cagnes Sur Mer. Le Lido. Urgent Succession. Dans une résidence sécurisée haut de gamme située dans le pittoresque quartier du Cros de Cagnes à proximité immédiate des plages, restaurants, commerces, nous vous proposons ce très bel appartement de 3 pièces. Il est idéalement agencé avec de très beaux volumes, d'une superficie habitable de 111,25 m² il s'ouvre sur 2 larges terrasses exposées Sud et Nord. Il se compose d'une entrée accueillante, d'un salon salle à manger de 36m², d'une cuisine ouverte équipée, de deux chambres en suite avec salles de bains complète ou salle d'eau avec WC ainsi ...

Cagnes Sur Mer. The Lido. Exclusively, in a high-end secure residence located in the picturesque Cros de Cagnes district, close to beaches, restaurants, shops, we offer you this very beautiful 3-room apartment. It is ideally arranged with very beautiful volumes, with a living area of 111.25 m² it opens onto 2 large terraces facing South and North. It consists of a welcoming entrance, a 36m² living-dining room, an open fitted kitchen, two en-suite bedrooms with full bathrooms or shower room with WC as well as plenty of storage space. A garage and parking complete this property. This secure ...

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

